

## Presseinformation

### Weitere Bürgersprechstunde in Rastatt-Niederbühl

#### Termin am 30. November 2016 • Experten aus dem Projekt stehen für Fragen zur Verfügung

(Karlsruhe, 11. November 2016) Obwohl die LKW-Fahrten durch Niederbühl stark abgenommen haben, finden in Niederbühl weiterhin intensive Bauaktivitäten statt.

Deshalb bietet die Bahn am **Mittwoch, 30. November um 17 Uhr** eine weitere Bürgersprechstunde an, um den Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit zu geben, sich über die Bauarbeiten zu informieren. Natürlich dient dieser Termin auch dazu, sich über Probleme zu unterhalten, die sich für die Bevölkerung aus den Bauarbeiten ergeben. Wie üblich findet die Sprechstunde im Bürgersaal in Niederbühl statt.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich zu dieser Sprechstunde eingeladen.

Weitere Informationen in den sozialen Netzwerken unter:

Facebook [www.facebook.com/tunnelrastatt](http://www.facebook.com/tunnelrastatt),

Twitter [@KarlsruheBasel](https://twitter.com/karlsruhebasel)

und Instagram [@tunnelrastatt](http://www.instagram.com/tunnelrastatt) oder

[@karlsruhebasel](http://www.instagram.com/karlsruhebasel)

Das Großprojekt Karlsruhe-Basel wird von der Europäischen Union kofinanziert. Transeuropäisches Verkehrsnetz (TEN-V), Fazilität „Connecting Europe“.

Michael Breßmer  
Sprecher Großprojekt Karlsruhe  
- Basel  
Tel. +49 (0) 761 212-4504  
Fax +49 (0) 761 212-2372  
michael.bressmer  
@deutschebahn.com  
[www.deutschebahn.com/presse](http://www.deutschebahn.com/presse)